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月22日考的：总分6。5，听力-6。5，阅读-7，写作-6，口

语-6。不算什么满意的分数，不过总算也是过了，所以有必

要做个小结。其实在同学的眼里我的英语是不错的，四级71

分，六级72分。在准备雅思考试之前我也是乱有信心的，心

想以我的实力因该不难过的。但是真正着手准备的时候才知

道自己的实力远远不够。我觉得其实很多因素极其具有误导

性：1． 四六级成绩：四六级真的是跟雅思的水平差很多的

。4，6级以填空题为主，真正要写的很少。但是雅思不一样

，听力和写作都是动真格的。字的拼写这些基本功一定要过

硬才行。2． 考友的总结：没准备以前就听很多人说什么雅

思考试是很容易的，过了6级的人准备一个月就可以了。自己

准备的时候才知道，那些人完全是扯蛋！雅思没有那么容易

的，考验的是你的实力，所以一定要准备充分才行，什么一

个月，怎么可能，除非是基本功很好的人。还有，很多考过

的家伙原本就是比较厉害，说起话来当然轻描淡写，实际上

要付出多少才能得到收获，只有亲自去考的人才会知道。社

会上的人以为雅思是很容易的，还有人对我说，随便谁去考

都能考个6分，在这样的言谈下，大家就往往轻敌了。我有一

个同学，第一次考雅思的时候报了环球培训班，准备了2个月

去考，考了6分，很高兴，以为下一次一定能考到6。5了。不

过半年后的今次，再次挑战它依然是6分。这说明什么？我认



为雅思是考验实力的考试，要多半分不是一件容易的事情，

你要在单项中多对3，4题才能多半分啊；而且还有四舍五入

的因素，就是说其实有些人的水平只是5。75，另一些人的水

平是6。15，但是他们的分数一样是6分，可是这里相差了接

近半分了。那些从5。75长进到真正的6分且是一件难事了，

更何况超过6。25？还有一个因素是实力，其实英语这个东西

达到一定的实力后再想往上走一个台阶是很不容易的，所以

要想达到鬼子的标准，就要有真本事才行。3． 参考书：中

国人出的一堆参考书，其实是很有问题的。首先，出题的思

路不对，特别是阅读，根本就没抓到人家的要领，这样的话

，即使做很多练习也是没有用的，反而浪费了大家的宝贵时

间。还有一些书出的题目太过容易，我一个同学做了一本什

么书后就跑来告诉我说，阅读太简单了，她能拿到7.5甚至8分

。晕，我嗤之以鼻，多做几份真题再跟我说这种话吧！(其实

我之前也做过同样的事情，那本书叫什么来着我记不清楚了

，反正题目乱简单的，全部可以做到7分以上。)真正能衡量

实力的只有真题而已。说到真题，真是觉得有被剑桥那帮家

伙骗了。有做过的人都知道，剑1是相当简单的，剑2，3就很

难了。我当初只做完剑1，觉得成绩不错就报名考试了，结果

复习的时候才发现时间来不及，要读的东西太多，实力不够

，最后快考试的时候，没有信心，几乎快崩溃了。要是当初

先做剑2的话就会知道自己真正实力了，就会延长报名考试的

时间，多复习一个月，就更有把握一些，也就不会那么心虚

了。所以选择备考材料是很关键的，网络上有各种各样的书

，并不是什么都很有用的，有些东西只是浪费时间而已，大

家选书要谨慎。4． 辅导班：我是没有参加过辅导班的，一



是因为当初对自己的实力比较有自信，认为自己准备就可以

，二是因为实在太贵，舍不得那个钱，上辅导班的钱至少可

以再考一次了。但是在准备考试的时候有段时间我是很后悔

的，因为没有上过辅导班，所以浪费了很多时间了解这个考

试，选备考材料也是毫无头绪，听别人推荐什么就买什么，

盲目到不行。后来因为在网络上混久了，听大家推荐一些有

用的材料啊，书啊什么的，才慢慢地明白了雅思考试到底怎

么回事。所以辅导班的功用大家一定要肯定，特别是短期要

参加考试的考鸭，辅导班绝对可以帮你节约不少时间，抓住

复习的重点。但是我只推荐上短期的辅导班，了解一下雅思

是怎么回事，那些材料比较好，怎么读就可以了。复习还是

要自己努力才可以。依靠辅导班是绝对不行的，那些保7什么

的完全是鬼话，要提高实力必须要长时间地积累才可以。世

界上哪有那么速成的东西，老师即使再厉害，也不可能帮你

读吧，所以只有靠自己的努力才有可能取得成功。我有好几

个同学，上完辅导班后就考到6分，再也没提高了。他们往往

归咎于辅导班不好，说是要是上了新东方，新航道就一定过

了，还举例某某上了新航道就过了。完全不必要的，不管新

什么，都要有实力才能过的，千万不可依赖辅导班，扔再多

钱，也不能保证一定能把实力提高了。下面把我考试的四个

部分情况说一下：首先是听力，4级的听力简单到无语，六级

也是相当简单的，但是雅思的语速比它们要快很多，而且还

要在短时间内把答案写下来，所以不经过长时间的练习，是

很难提高整体的实力的，特别是有些文章，听得懂却记不下

来是很郁闷的事情，所以对于这个，听写训练实在是必不可

少的过程。由于我比较迟领悟到这个道理，所以听写练习没



有足够，考试的时候是非常心虚的。好在有机精帮忙，争取

了时间把所有的题目都给看了一遍。对于100test机精我是很

感激的，在这里要谢谢那些前考鸭们。不过准备机精也是要

有技巧的，必须花大量的时间背，我是提前3个礼拜看的，可

是后来发现时间完全来不及，只看过一遍的机精跟没有看过

是一样的，所以最后的一个礼拜，我把机精里的单词都给背

了一遍，算是抱佛脚吧。所以考鸭们，一定要尽早准备机精

，争取多看几遍。说来惭愧，其实很多听力单词我都会拼错

的，所以如果能考到机精里的生词，特别是名词拉什么的就

很爽了。但是由于我准备得不是很充分，所以只记住了一些

选择题。其实很多听力里单词，我是认识，却写不清楚的。

所以单词听写就很重要。我考前一个月把4级单词听写了一半

，真的是很受打击的事，因为真是错太多了，后半部分实在

是没时间就拉倒了，但是还是有成效的，所以大家不妨把4

，6级单词多听写几遍。其次是阅读，其实我平时的成绩不是

太好的，所以这次我都很惊讶，何况我真的觉得阅读考来不

及。情况是这样的。刚开始考试的十分钟，我实在太紧张了

，而一开始就是6题T/F/NG，我一题都没找到，直接PASS，

开始静心做后面的题目。后面的几篇还好，倒数10分钟的时

候，已经把第3篇的题目做一半了。最后的十分钟基本是废了

，我只是把前6题的选择按感觉选好，把答案都挪到答题纸上

之后再开始认真地找。实在上最后也是没找到什么东西的。

所以感觉上前后10分钟都没什么用处。但是由于中间做得比

较踏实，基本上选的都能保证是对了，当然还有有些找不到

的，就马上随便选填了，所以还是保证了正确率。所以阅读

考试的时候心态太重要了，一定要调整好，否则就都毁了。



还有就是我觉得世面上的阅读材料的试题和真正雅思考试的

试题差太远了，怎么说呢，因该说是出题的思路不大一样，

所以即使做很多的练习可能长进也不大。所以大家选材料要

慎重，有些材料是很浪费时间，又不能带给你进步的。还有

就是剑桥的那些考卷要好好分析，以及INSIGHT TO IELTS的

题目拉，要领会它的意思才行。我最初做那本50大洋的书的

时候，一心求快，错了一大堆，第2次做的时候才明白每道题

的意图是什么，颇费工夫啊。然后是写作拉，写得够烂的，

没话讲，但是还是有经验分享的。以前写小作文的时候我都

有认真审题的，偏偏考试的时候图快，怕来不及，没想好就

下笔了，结果写到一半发现有些东西写错了，一下就慌了，

赶忙擦改，浪费不少时间。而且每段空一行也忘记了，真是

非常狼狈。所以大家以后考试一定注意审题，一时图快，后

面很容易自乱阵脚的。至于大作文，因为根本就没准备过关

于历史方面的材料，不知道写什么才好，乱写了一气，纯粹

是凑字数，第一次写大作文居然有剩时间检查，我晕。但是

检查也是很重要的，考试之前，我写了一篇文章让一个英国

老师ROD帮我改，那是我颇为得意之作呢，没想到被他红圈

了通篇，什么用词不当拉（特别是GOOD这些CHILDISH的

词很多，还有连词了什么的）以及单负数，有S，没S拉，讲

了整整一个晚上。最后还告诉我说，如果错误这么多的话，

不可能达到6.5，不过最少6分。乱受打击的那时。因为我之前

都没没有上过培训班，也没有人帮我改过作文，还以为自己

写得不错呢，没想到⋯⋯不过最后还是被他说中拉，要想作

文拿高分，同志们，一定要努力啊。最后一个礼拜，我做了

垂死挣扎，弄了一大堆范文来看，可是似乎没什么成效呢。



不过如果能碰到靠边的题目也许就不大一样了，最少也多个

半分吧。考场上真是郁闷，一大堆的豪华句子没想起一个，

所以那语言基本是不堪的拉。所以同志们，作文这东西一定

要近早准备，那些书面语啊，多样化的形容词拉，还有连词

什么的一定要滚瓜烂熟才行，否则到考场上是用不上的。最

后是口语了，其实这个是最让我意外的一项。因为我真的是

说得好流利的，而且那个老头真是KIND到不行啊。但是最后

他有问我觉得前一天那3门考得怎么样，我出于本身就自卑以

及谦虚的心理，就说也许都是6分吧，我还要更努力，下次大

概会考得比较好。结果口语就只有6分了。后来回家就被我老

妈说了，她说当然因该说自己考得不错拉，这样人家才会给

你好分数啊，要是其他都很差，怎么可能口语分数会高？想

想也是有道理拉，不过无从考证了。（如果真是这个原因就

亏大了，我哭）所以这个是个教训了，如果以后同志们被问

到这样的问题，一定要告诉他，你考得不错，起码让他觉得

你很有自信，成绩不错。还有越是KIND的考官就越要注意啊

，往往评分会比较严格的。我就是太放松了，说得很快，考

完后才想起来好象把过去式什么的都给忽略了（不过也没有

几句是过去时态的）。另外呢，连词也用得不够多。那天那

老头问了我一大堆的环保问题，什么自然保护区拉，中国这

方面的政策了什么，根本对这些都没什么印象，就胡乱地说

了一通，把大熊猫和卧龙说了2次，真是有够逊。不过这种题

目即便是让我用中文也不会答啊，所以大家要多收集一些自

然，环境，环保这方面的材料才行。所以这个成绩真是跌破

眼镜啊，但是想起来我自我感觉口语是6.5的水平，但是没

有6.5分啊，可能老头认为我没达到7分就降到6分了。有点小



郁闷。我的成绩勉强够普通的研究生课程申请，对于那些文

学，医生学方面的要求自然是差远了，不过我也没有胆量去

挑战什么7分，8分了。总结这2个多月的集中吐血眩晕式复

习PLUS之前的2个多月松散准备，（因为中间有课程拉，还

有期末考，找工作什么乱七八糟的，总的准备时间加起来因

该有半年时间了）我真是觉得有不小的长进。首先看英语电

影能听懂80%了，其次看国外的网站，特别是最近在申请学

校的时候发现没有以前那么吃力了，还有写作有很大提高，

翻译速度加快，也比较书面化有层次了。嘿嘿花了1500的考

试费用能有这些进步已经很不错拉。所以我想对鸭友们说的

就是，即使不能通过雅思考试也不用灰心失意，因为你的实

力已经大有长进了，成绩只是用来证明你的努力程度而已，

再接再厉，总有一天一定会被鬼子肯定的！ 100Test 下载频道
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